

FDP Frankfurt am Main

## **FDP FRANKFURT IN WESTEND / BOCKENHEIM WÄHLT NEUEN VORSTAND**

03.12.2024

---

Am Mittwoch, den 27. November 2024, hat die FDP-Ortsgemeinschaft für den Frankfurter Ortsbezirk 2 (Bockenheim, Kuhwald, Westend, City-West, Rebstock) einen neuen Vorstand gewählt. Im Amt als Vorsitzender bestätigt wurde Nico Strott. Der 34-jährige Betriebswirt arbeitet als Investment Director bei einer Frankfurter Beteiligungsgesellschaft.

Zu stellvertretenden Vorsitzenden wurden erneut Falk Thore Gebhardt und Gabriele Schorn gewählt. Der Vorstand wird vervollständigt durch die gewählten Beisitzer Jörg Baumgart, Florián Rey Fernández, Ortsbeirätin Dr. Sophie Hartmann, Ina Klemm, Raffaele Papaccio, den Ortsbeirat und Stadtverordneten Nathaniel Ritter sowie Dr. Stefan Schwaneck. Insgesamt wird das FDP-Gremium damit jünger und weiblicher.

Nico Strott: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit diesem tatkräftigen und erfahrenen Team. Mein besonderer Dank gilt heute jedoch Holger Baist und Ralf Werchan, die nach rund 20 Jahren Vorstandstätigkeit nicht mehr zur Wahl angetreten sind. Ihr positives Wirken für unsere Partei sowie den angenehmen zwischenmenschlichen Umgang habe ich stets hoch geschätzt. Es ist gut zu wissen, dass sie sich weiterhin für die liberale Sache einsetzen und unserer Ortsgemeinschaft erhalten bleiben werden.“

Der neue Vorstand möchte die FDP-Ortsgemeinschaft weiterhin als Bestandteil der bürgerlichen Gesellschaft fest verankert wissen und hat sich die Priorität gesetzt, die Kampagnenfähigkeit der Partei bei der bevorstehenden Bundestagswahl erneut unter Beweis zu stellen. Auch soll im kommenden Jahr an der inhaltlichen Ausrichtung der FDP für die Frankfurter Kommunalwahl 2026 gefeilt werden. Ein dritter Schwerpunkt wird darauf liegen, die Vielzahl an Neumitgliedern in die Parteiarbeit einzubinden und weiter für eine starke liberale Kraft in Frankfurt zu werben.

Strott: „Unser Ortsbezirk zeichnet sich in besonderer Weise durch seine Lebensqualität, Arbeitsproduktivität sowie sein vielfältiges kulinarisches und kulturelles Angebot aus. Die Bockenheimer Landstraße als eine der wichtigsten Verkehrsadern der Stadt, die Leipziger Straße und der Grüneburgweg als Einkaufsmeilen, zahlreiche Parks, der Innenstadt-Campus der Goethe-Universität und einige der besten Wohnlagen Frankfurts prägen das Gesicht unseres Bezirks. Als Vorsitzender der FDP-Ortsgemeinschaft am Erhalt und weiteren Ausbau der Attraktivität dieser Stadtteile mitwirken zu dürfen, ist eine schöne Aufgabe, der ich mich auch zukünftig mit Leidenschaft und Herzblut widmen werde.“

Politischen Handlungsbedarf sieht Strott in den Stadtteilen derzeit insbesondere bei Kernaufgaben wie dem Erhalt von Sicherheit und Sauberkeit gegeben. „In den vergangenen Monaten war zu beobachten, dass der verstärkte Einsatz der Sicherheits- und Ordnungsbehörden im Bahnhofsviertel zu Verdrängungseffekten in das Westend-Süd und auch nach Bockenheim führt“, sagt Strott. „So notwendig der Fokus auf das Bahnhofsviertel ist, dürfen darüber nicht die Interessen der angrenzenden Stadtteile vergessen oder ausgeblendet werden. Sicherheit und Sauberkeit müssen insgesamt wieder stärker in den Fokus rücken und zu dem Kernanliegen der Stadtpolitik werden.“

Nachholbedarf sieht Strott auch im Bereich der Verkehrspolitik, die im Ortsbezirk 2 seit Jahren zu Protest von Anwohnern und ansässigen Händlern führt. „Das Verkehrsdezernat verweist oft auf undurchsichtige Verfahren zur Bürgerbeteiligung, verweigert sich aber konsequent dem Gespräch mit Einzelhändlern vor Ort. Mehr als 550 Verkehrsschilder im Grüneburgweg, bei denen kein Verkehrsteilnehmer mehr durchblickt, und Verkehrsregelungen, die dem Einzelhandel schaden und Rettungskräfte im Ernstfall behindern, haben zu einem großen Vertrauensverlust geführt. Als FDP vor Ort legen wir den Finger in die Wunde und sprechen uns gegen weitere Eingriffe in den Verkehr aus, bis im Koalitionsvertrag vereinbarte Maßnahmen wie die Stärkung des ÖPNV, der Bau

von Quartiersgaragen und die Einrichtung von Park & Ride-Plätzen an den Stadtgrenzen umgesetzt worden sind.“

Der neu gewählte Vorstand der Ortsgemeinschaft 2 (Bockenheim, Kuhwald, Westend, City-West, Rebstock) der FDP Frankfurt blickt voller Tatendrang auf die anstehenden Aufgaben. Im Bild (v.l.n.r.): Gabriele Schorn, Jörg Baumgart, Florián Rey Fernández, Raffaele Papaccio, Nico Strott (Vorsitzender), Dr. Stefan Schwaneck, Dr. Sophie Hartmann, Nathaniel Ritter, Falk Thore Gebhardt, Ina Klemm. (Foto: Constantin Theodor Trapp)